

(仮称) みどりの南小学校・みどりの南中学校の通学区域に関するアンケート回答について

アンケート実施期間：令和2年11月7日～令和2年11月13日

対象者：谷田部幼稚園在園児のいる世帯

回収された意見

○賛成意見

- ・みどりの南に住んでいるので近くなるのはいいと思います。

○反対意見

- ・「みどりの中央」全てを「みどりの義務教育学校」の通学区域とすることを強く要望します。
- ・新設のみどりの南小学校への通学となる場合、通学に要する時間が1時間弱となってしまい、子供達の教育環境としては改悪となる。（みどりの義務教育学校だと10分程度）
- ・なぜあそこで学区の線引きがされたのか。徒歩5分でつく学園生が、見えている学校へなぜ通えないのか。距離が近くなったり、どちらへ通うんでも大差ないと言うことなら納得できますが、みどりの南へ通うとなると30分以上かかります。
- ・距離だけではなく、みどりの南小中学には通学路に不安もあります。横断歩道が整備されていない、よく車が通る大きな車道を横断しなければならない。高速道路を越えるためにトンネルを通らなければならない。
- ・みどりの義務教育学校からみどりの南小中学に、在学中に転校になるのも不安です。
- ・みどりの義務教育学校であれば、徒歩約5分であるのに対し、新設みどりの小学校予定地まで、実際に歩くと約30分かかりました。
- ・通学路がはっきりとしていないのでしょうか、確実に常磐道のトンネルを通過することになると思うのですが、あまり整備が行き届いておらず、暗く、フェンスも低く、高速車両が真横を走っており、小さな子供を歩かせるには危険があると感じました
- ・新しい学校へ転校して更に40～50分かけて通わなければ行けないかも知れないと知りました。こんなことがあるのかと驚きました。
- ・もう一度、みどりの義務教育学校、谷田部小学校、南小学校、新しくできる小学校の学区をしっかりと見直してください。
- ・倍以上の距離と通学時間となり愕然しております。子どもの安全面からもわざわざ遠くへ行かせることへの不安と、子どもへのメリットも全く感じられません。
- ・みどりの中央の住所は全てみどりの学園へ通学させるべきと考えます。
- ・なぜ、近くに小学校があるのにわざわざ遠くの小学校へ通わなくてはならないのでしょうか？
- ・子供たちの事をもっと考えて再考下さい。
- ・2丁目の人口増加をカバーするために、何故近くのみどりの中央が学区から外れなければならないのでしょうか
- ・学校新設後もみどりの中央全域をみどりの義務教育学校の学区に含むよう変更することを強く求めます
- ・新設校に通う子供達の安全性を考えた、抜本的な対策がされるよう望みます。
- ・今まで10分で通えていたところが50分になります。毎日、片道50分を歩かせて通わせるのは大変抵抗があります
- ・みどりの中央全てを、みどりの学園にしていただきたく、お願いします。
- ・現住地からの徒歩通学所要時間が、みどりの学園義務教育学校の場合の6、7分に対して、みどりの南小までは40分かかります。しかも、みどりの学園のすぐそばを通過する通学経路となるため、本当に適切な学区割りとなるのか、再考を希望します。
- ・家から歩いて10分でみどりの学園に通っているのに、どうして1時間かかる新しい学校になるのでしょうか

- ・みどりの中央の生活の事や子供の負担の事なども十分に考えて下さい。
- ・みどりの中央でみどりの義務教育学校が家から見えるような地区が、新設のみどりの南小・中学校になるのは止めていただきたいです。
- ・みどりの中央全体をみどりの学園の学区に入れてください。
- ・新設校まで1時間以上もかかり通学路も大通りや高架下、高速道路など暗い道が多く危険箇所がたくさんあります。そんなに道を子供たちに通わせるのは、おかしいと思います。

○要望

- ・登校に1時間近くかかるので、バスを出して下さい。
- ・もうちょっと将来の見通しを立てて、学校の建設をして下さい
- ・谷田部南小学校ももう少し有効に利用できないのでしょうか？
- ・みどりの南地区は高速道路の北側でもみどりの南小学校の学区にしてほしいです。
- ・みどりの東はみどりの南小学校の学区ですが距離も遠いためスクールバスを導入してほしいです。
- ・みどりの東付近は谷田部南小学校学区にしてほしいです
- ・みどりの南をもっとみどりの学園の方へ寄せるることはできないものでしょうか？
- ・中央地区50番地以降が通う場合、通学バスを用意し、バス代全て負担してください。もしくは、毎月の通学に対する補助金を要求します。
- ・通学路の整備(街灯や歩道 カラー道路など。)の確保をお願いしたいです
- ・新しい小・中学校については、駐車場は可能な限り用意してほしい。
- ・学区の不合理な分割を避けるためには、谷田部南小学校や真瀬小学校を含めた広域での学区見直しが必須です。
- ・行事がある際に駐車場がないと大変だと思われます。
- ・学区変更前からの住人は、学区変更後も、変更前の学区の学校に通うことを選べるようにしてください。
- ・住所的にはみどりの南ですが、10分以内に登校できる範囲です。どうか選択制にしていただけないでしょうか？
- ・学区を選べるなどの措置はとれないものでしょうか？
- ・住所で区切るのではなく、立地場所なども視野に入れてもらえないでしょうか。

○その他

- ・みどりの義務教育学校も人数がここまで増えると休み時間や、行事ごとなど子ども達が窮屈になり、良い教育環境ではないと思います。
- ・みどりの南小学校・中学校の立地・環境にも疑問を持っています。
- ・現在、住宅が増えているみどりの2丁目や陣場にこそ小学校が必要なのでは無いのでしょうか！そして現在ある小学校の学区も見直してから新設校を考えるべきではないでしょうか？
- ・7ページ記載の地図上では「花島新田から新設の小学校」は「みどりの中央から新設の小学校」と距離的には同等にもかかわらず「みどりの義務教育学校からの距離がみどりの中央より遠い花島新田がみどりの義務教育学校の学区」となっており納得がいかない。
- ・3年生では残りの3～6年どうしたいか先のことを考える力があるのかわかりません。ですが、どっちの学校に行くか何度も話し合い、本人が決められたらしいと思います。
- ・国土地理院の治水地形分類図によると、元々水が流れていた場所に建設するようなので、地盤は弱く水害の危険性が強い所と思われる。水害の際の避難場所として設定することとなると、それには疑問を感じるので、その点はよく検討いただきたい。